

**La lección de liderazgo que nos deja Ricardo Ariztía**

Señor Director:

Lamentamos el fallecimiento de Ricardo Ariztía de Castro. Tenemos solo agradecimientos por la labor realizada como presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), Director Nacional de INDAP y presidente de la CPC.

Reconocemos en su persona la dedicación y esfuerzo para articular acuerdos, mantener a los gremios unidos, la defensa de los intereses superiores de los agricultores y de sus rubros, entre muchas otras. Como ex presidente de la Federación Nacional de Productores de Carne (FEDECARNE), tengo especial recuerdo de su apoyo y defensa en favor de la producción de carne chilena.

El sello de la gestión gremial y la calidad humana de don Ricardo, permanecerán imborrables en nuestra memoria.

*Carlos González Mufdi  
Presidente de la Asociación de  
Agricultores de Ñuble*